

EXIT VITALIA... LA FIN DU MATCH SERA-T-ELLE ENFIN SIFFLÉE ?

Aujourd'hui à 13 heures, nos collègues de la Clinique apprenaient qu'une prolongation du match avait été décidée par le tribunal de commerce.

Pourquoi cette prolongation ? Parce que les financiers VITALIA ont décidé de se retirer.

Pourquoi se sont-ils retirés ? Parce que les médecins de l'Hôpital n'ont pas voulu jouer sur le même terrain !

Restons cependant très vigilants et mobilisés

Le Tribunal de Commerce, pour permettre à la société CLINEA ORPEA de respecter la réglementation en vigueur a accordé un nouveau délai pour que chacun puisse répondre à l'appel d'offre.

Ce qui veut dire que CLINEA ORPEA va étoffer son dossier de demande d'autorisation de lits SSR à l'Agence Régionale de Santé de Bourgogne.

Si l'ARS accepte, CLINEA ORPEA a toutes ses chances et nous pouvons penser que la chirurgie restera publique à PARAY LE MONIAL.

Si l'ARS refuse, un autre financier pointera son nez avec un nouveau projet chirurgical (pourquoi pas KAPA ou la Générale de Santé ?).

Néanmoins, le Député Maire a déclaré tous azimuts que le projet VITALIA resterait le dernier projet chirurgical.

« Au jour d'aujourd'hui, il faudrait une solution gagnant-gagnant »

citait le Président du CA le 23 avril dernier : qu'attendons-nous donc aujourd'hui pour sortir le plan B tout ficelé par le Directeur (mais séquestré par qui donc ???) alors que la situation s'y prête ? (Pérennisation de notre chirurgie, extension de notre SSR, extension de notre médecine gériatrique, intégration du personnel de la Clinique, tout cela sur le site des Charmes - locaux de l'Hôpital et locaux de la Clinique) ?

FIN DES PROLONGATIONS LE 25 JUIN 2010 !